

## Información sobre la central nuclear Cofrentes (Valencia)

28 de junio de 2012

---

El titular de la central nuclear Cofrentes (Valencia) ha notificado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento reglamentario, el arranque de uno de los generadores diesel debido a oscilaciones en la línea de alimentación eléctrica de 138 kV, provocadas por un incendio externo a la instalación y situado a 11 kilómetros de la misma, en las proximidades del municipio de Cortes de Pallás.

Los sistemas de seguridad han funcionado según lo previsto y tras la recuperación de la alimentación de la línea de 138 kV, el generador diesel ha vuelto a situación normal.

El suceso, que no ha tenido repercusión para los trabajadores, la población ni el medio ambiente, ha sido clasificado provisionalmente como nivel 0 en la Escala INES.